

# EN ATTENDANT L'EXPOSITION...

Pierre MATHELIER : une longue expérience combattante de novembre 1914 à septembre 1918 et une blessure :

## Comment dater une photo ?

Notre homme appartient au régiment de Tours le temps de ses classes.  
Ce cliché peut être daté **entre l'automne 1914 et le printemps 1915**.  
Pierre a alors 22-23 ans.



Pierre MATHELIER est né en 1892 à Nozay. Cultivateur chez son père à la Naulière en 1911, il est exempté en 1913 et en 1914 pour faiblesse. Il est "récupéré" par les commissions de réforme de l'automne 1914 et incorporé au 66ème d'infanterie de Tours, passe au 68ème d'Issoudun en mars 1915, puis au 407ème d'infanterie en mai 1917. Il est blessé par balle au genou le 27 septembre 1918 à Sommepy (Marne) et évacué. Il touche **une pension pour raccourcissement de 2 cm du membre inférieur droit**. Comme son frère Louis, qui reçoit une blessure et participe à la guerre dans les Balkans, il survit à la guerre. Il décède à Nozay en 1979, à l'âge de 87 ans.